
 
 
Resumen de la MESA de PAS celebrada el 22 de mayo de 2015. 
 
 
1.Constitución de la Mesa: 
Se inicia la sesión constituyendo la nueva mesa 
 
2.Información sobre el CIT (Centro de Innovación y Transferencia): 
La Vicerrectora nos presenta el CIT (Centro de Investigación Universitaria). 
 
3.Programación de concursos: 
Se entrega el calendario de concursos con la promesa de sacar TODAS las vacantes a 
concurso y que se va a procurar respetar las fechas, aunque reconocen que es 
complicado, … vamos que nos dan unas fechas que ellos mismos ven difícil 
cumplir. (Adjuntamos calendario). Os adjuntamos tambien el calendario previsto en el 
acuerdo de RPT, como veis se están incunpliendo todos los plazos previstos. 
 
UGT insiste, al igual que en la MESA anterior, que los Jefes de Negociado no deben 
tener memoria, y que tendrían que tener concurso de traslados entre igual Grupo y 
Complementos de Destino. 
UGT quiera mostrar su malestar con la forma de actuar de  esta Gerencia, habitaulmente 
nos presenta los documentos el mismo dia de la reunión y no podemos revisarlos para 
hacer aportaciones. Hemos visto que en el documento de concursos hay errores u  
omisiones, no aparecen las plazas de nivel 20 de biomedicas Huesca-Veterinaria, SAI. 
Comunicarnos si hay os dais cuenta de algún error. 
 
En este punto SOMOS (OSTA + BABEL) dijo que al haber un cambio en la mayoría 
sindical, se volviese a negociar el acuerdo de Baremos de los concursos; acusa a la 
gerencia de no buena fe en dicho acuerdo. Gerencia responde que el acuerdo está 
negociado y acordado legalmente, y que de momento no se va a volver a negociar. 
Recuerda que en la mesa que se acordó estaba BABEL y se abstuvo en la votación, por 
lo que no debería estar muy en desacuerdo.  
 
En un momento de la deliberación SOMOS cuestionó a los sindicatos presentes en la 
mesa que se aprobó dicho Baremo, UGT recuerda que votó en contra dela cuerdo de 
baremos, que BABEL se abstuvo y CGT voto a favor. 
 
3.Escalas Propias: 
Pilar Ortigosa expone el documento de escalas que se ha presentado para negociar en la 
mesa, dice que se han propuesto escalas lo más amplias posibles, por competencias y 
responsabilidades similares, que se reduce el número de escalas y que esto facilitará la 
movilidad. 
Dice también que se va a llevar a cabo un análisis funcional de la plantilla, se está 
preparando una ficha para recabar información sobre las funciones. 
 



 
 
 
 
4.Ruegos y Preguntas:  
-UGT En septiembre de 2014 la gerencia publica una resolución sobre horarios de 
apertura y cierre de los centros de la UZ, entendemos que para este curso ya estaban 
preparados los horarios y posiblemente eera difícil cambiarlos, pero ¿Cómo va a actuar 
la gerencia si hay algún centro que se opone a la adaptación de los horarios para el 
próximo curso?  
RESPUESTA GERENTE: Se les volverá a recordar la resolución y su aplicación, 
también se recordará que es de obligatorio cumplimiento  para el curso 2015-2016. 
 
-UGT: Parte de personal que tiene jornada partida se le regula el pago de la totalidad del 
complemento del año en febrero del siguiente año, esto obliga al trabajador a tener que 
realizar una declaración complementaria. ROGAMOS que busquen la manera de 
incorporar ese importe en el certificado del año fiscal correspondiente para evitar esa 
circunstancia. 
R. GERENTE: Lo van a mirar e intentar solucionarlo, pero muchas veces no reciben el 
resumen antes de fin de año 
 
-UGT RUEGA: La toma de posesión inmediata de la plaza de enfermería y de líquidos 
criogénicos pendiente desde agosto de 2014  
R. GERENTE: Que tenemos razón y se va a hacer de  inmediato. 
 
-UGT dice que según la legislación vigente, los sindicatos deben ser conocedores de la 
apertura de expedientes disciplinarios por lo que ROGAMOS se nos comunique a cada 
sindicato dichas aperturas.  
R. GERENTE: El EBEP dice comunicar a Junta y así se hace.  
 
-UGT ¿Cuándo se va a hacer efectivo la exigua cantidad en concepto de carrera 
profesional nos adeuda la Universidad del año 2014?  
R. GERENTE: Ya pues han tenido problemas con la parte informática y hay otra parte 
manual y etc. etc. De todas maneras nos dijo que a lo largo de este mes se publicaria la 
convocatoria de la Carrera profesional. 
 
Saludos.  
  
 


